

Pour moi c'est miraculeux, et je le publie selon ma promesse, pour la gloire de Dieu et de son fidèle serviteur. E. D. B.

Gloire à Dieu dans ses saints! Docteur Alex. Rodrigue.

**Holyoke.** Une mère de famille remercie le bon frère Didace de plusieurs grâces obtenues par son intercession entre autres, de la guérison de sa fille. Une autre tertiaire désirait également exprimer sa reconnaissance pour un mieux sensible obtenu dans son état de santé. Mais elle retarda de sorte que son mal reparut comme une punition de sa négligence. Que le bon Frère lui pardonne ces retards.

**Saint-Rémi.** Les médecins avaient condamné un membre de ma famille. Grâce au bon frère Didace que nous avons invoqué, le voilà guéri contre toute espérance humaine. Aussi notre reconnaissance et notre confiance sont-elles désormais proportionnées à un si grand bienfait.

**Saint-Ours.** J'ai remis entre les mains du bon frère Didace la promesse de 12 Chemins de Croix pour les âmes du purgatoire, et de trois pains pour les pauvres de saint Antoine. Après trois longs mois d'épreuve, j'ai obtenu ce que je désirais.

**Sorel.** — 15 mars 1898. Merci au bon frère Didace pour une grâce obtenue promptement après la promesse d'une neuvaïne et de la publication dans la *Revue*. Je recommande mon bien-aimé Protecteur à tous ceux qui ont besoin d'un puissant secours.  
Tertiaire.



## NÉCROLOGIE

Montréal.—Rvd M. Jules Claude Delavigne, prêtre du Séminaire de Saint Sulpice, fondateur et Directeur du Séminaire de Philosophie à Montréal, décédé le 2 mai, à l'âge de 72 ans. Tertiaire depuis de longues années.

Mort un an presque jour pour jour après le regretté Monsieur Rouxel, son confrère et ami, M. Delavigne laisse une semblable réputation de savoir et de piété.

La présence de plusieurs évêques, d'une foule de prêtres de différents diocèses, et de tous les élèves du Séminaire fit de ses funérailles une solennité vraiment imposante dans sa simplicité. Monseigneur l'Archevêque de Montréal, obéissant aux rigoureux usages de Saint-Sulpice, ne fit pas d'oraison funèbre et résuma tout ce qu'il aurait voulu dire dans ce seul mot: Nous venons de perdre un *saint prêtre*.

Ce *saint prêtre* faisait l'ornement du Tiers-Ordre de Saint-François à Montréal. En véritable enfant de saint François d'Assise, il avait pour son Séraphique Père un amour vraiment enthousiaste. Il en parlait souvent à ses